

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'UPC félicite ses adhérents pour les récompenses obtenues lors de la 44^{ème} cérémonie des César

L'Union des Producteurs de Cinéma adresse toutes ses félicitations à ses adhérents dont les films qu'ils ont produits ou coproduits ont été récompensés lors de la 44^{ème} Cérémonie des César :

SHÉHÉRAZADE

Réalisé par Jean-Bernard Marlin
Produit par Grégoire Debailly – Geko Films

Meilleur espoir féminin (Kenza Fortas)
Meilleur espoir masculin (Dylan Robert)
Meilleur premier film

LES CHATOUILLES

Réalisé par Andréa Bescond et Éric Métayer
Produit par François Kraus et Denis Pineau-Valencienne – Les Films Du Kiosque

Meilleure actrice dans un second rôle (Karin Viard)
Meilleure adaptation (Andréa Bescond et Éric Métayer)

DILILI À PARIS

Réalisé par Michel Ocelot
Produit par Christophe Rossignon et Philip Boeffard – Nord-Ouest Films
Co-produit par Wild Bunch

Meilleur film d'animation de long métrage

LE GRAND BAIN

Réalisé par Gilles Lellouche
Produit par Alain Attal – Trésor Films (avec Chi-Fou-Mi Productions)

Meilleur acteur dans un second rôle (Philippe Katerine)

Contact presse :
Frédéric Goldsmith – 01 53 89 01 30